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Suspens pour mémoire 

CA Date Posée par Question posée Rép CA Réponse 

LBJ 12.09.2016 JC. CUDRE Réparation/peinture des candélabres délabrés au chemin Lehmann 05.03.21 Tous les candélabres ont été remis en état fin 2020, hormis trois éléments 
qui seront terminés fin mai prochain. 

SPO 22.01.2018 JC. CUDRE Mise à jour signalisation vélos parc de Palexpo et intervention des 
APM en cas de non-respect 

19.2.18 Une vision d’ensemble sera développée dans le cadre de la révision du 
plan directeur communal qui débutera en début de quatrième trimestre 
2020. 

LBJ 20.01.2020 M. PORTIER Réviser le règlement afin que les déchetteries soient ouvertes à des 
personnes ne résidant pas dans la commune.  

17.02.20 Une étude sera effectuée avec les services concernés afin de voir si le 
règlement communal doit être révisé. 

MPO 22.06.2020 Mme MICHAUD 
ANSERMET 

Installer le WIFI dans la salle Tornay et la ferme Sarasin. 05.10.20 Le service en charge a demandé une offre à ce sujet. 

LBJ 09.11.2020 Mme EDELENBOS Installer des panneaux solaires via un appel d’offre groupé avec 
Bellevue, Céligny et Collex-Bossy, permettant de réduire les coûts de 
près de 50%.  

09.11.20 Le CA va prendre contact avec ces communes pour se renseigner et voir si 
le Grand-Saconnex peut les joindre dans cet appel d’offre. Un contact a 
d’ores et déjà été pris avec la commune de Pregny-Chambésy, qui est 
ouverte à toute collaboration pouvant permettre des économies 
d’échelle.  

MPO 18.03.2021 Mme MICHAUD 
ANSERMET 

Avancement des travaux pour créer une rampe d’accès au 18, 
chemin François-Lehmann 

08.02.21 Un architecte a été mandaté afin de présenter un projet. 

SPO 08.02.2021 Mme TISSOT-
BUCHOUX 

Remarque au sujet des déchets sauvages au chemin Alfred-Bétems. 08.02.21 Un projet participatif est en train d’être élaboré pour impliquer les 
habitants, les propriétaires et les régies afin d’assainir l’endroit. 

REPONSES AUX QUESTIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 15 MARS 2021 

CA Question posée Réponse 

LBJ M. BRADLEY demande si le passage qui est créé depuis le Marais, qui
remonte vers Les Mayens, actuellement fermé à clé, va être ouvert, et
quand.

L’accès à ce cheminement piéton est actuellement fermé du côté du Marais. Pour 
l’emprunter, il faut transiter par le chemin du Parc-des-Mayens, propriété privée. Le 
propriétaire de la parcelle pose comme condition d’ouverture l’acceptation de ce passage 
par les copropriétaires du chemin. Or, ces propriétaires ne sont actuellement pas favorables 
à ce passage.  

MPO M. BRADLEY souhaite savoir s’il y a eu des retombées financières
négatives pour la commune suite à l’annulation du salon de l’auto 2021.

Réponse donnée le 15 mars 2021 : 

Mme PORTIER indique qu’il y a eu des retombées négatives notamment par rapport au 
nombre moindre d’amendes et de contraventions qui ont été émises dans cette période. 
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LBJ M. BRADLEY demande d’où viennent les chiens peints en blanc près des
bouches d’égout dans le secteur Sarasin, et s’il y a une intention de
repeindre ceux-ci.

Réponse donnée le 15 mars 2021 : 

Mme PORTIER explique qu’avant la distribution de sacs pour ramasser les déjections, ces 
peintures étaient là pour encourager les propriétaires de chiens à leur faire faire leurs besoins 
sur la route et non pas sur le trottoir. Ces peintures n’ont donc plus de raison d’être. 

LBJ Mme EDELENBOS aimerait savoir si le CA peut faire quelque chose pour 
qu’il y ait des emplacements pour vélos devant le centre de la Coop. 

Réponse donnée le 15 mars 2021 : 

M. JIMAJA répond qu’il y a un emplacement de l’autre côté de la route, en face de la Coop,
du côté de Palexpo.

LBJ Mme PERROTIN DURET demande quels moyens de transport en 
commun les habitants du bas de la route de Ferney pourront emprunter 
pour aller directement à l’aéroport, maintenant que la ligne du 28 ne 
passe plus. 

Réponse reçue des TPG, le 19 mars 2021 : 

Des mesures d'économies ont dû être mises en place pour faire face à la situation sanitaire 
qui impacte la fréquentation des transports publics et donc le volume de recettes. 

La ligne 28 dessert deux zones très fortement impactées par la crise à savoir l'Aéroport et 
les Organisations internationales (où le télétravail est très pratiqué). 

Ces mesures sont entérinées jusqu'au prochain changement horaire du 12 décembre 2021. 
Elles seront réévaluées en fonction de l'évolution de la situation. 

Par ailleurs, le 23 part du P47, sinon, il est également possible de prendre le F jusqu’à la 
Place Carantec et de faire une correspondance avec le 5. De plus, le 59 peut être pris à la 
Mairie pour aller à l’Aéroport. 

LBJ Mme PERROTIN DURET demande pourquoi la route de Ferney, en passe 
de devenir une route secondaire, doit recueillir une circulation intense 
malgré l’ouverture de la route des Nations. En effet une fermeture 
envisagée de la route de Colovrex au trafic non riverain renverra la 
circulation désirant traverser le Grand-Saconnex d’est en ouest via la 
route de Ferney et le chemin Sarasin. Elle demande pourquoi ne pas 
développer la Voie-des-Traz, le long de l’aéroport, via l’avenue Casaï. 

Réponse reçue le 25 mars de l’ingénieur du bureau CITEC qui a réalisé l’étude globale de 
circulation sur la commune validée par l’Office cantonal des transports (OCT). 

- Avec l’ouverture du Tunnel des Nations, la route de Ferney garde une fonction importante
dans la desserte du Grand-Saconnex et de la distribution du trafic inter-quartier de par sa
connexion avec la jonction autoroutière.

- Le trafic journalier attendu est semblable à d’autres axes secondaires de même importance 
(Grand-Pré, Charmilles).

- Un report via la Voie-des-Traz et Louis-Casaï occasionne un détour d’environ 3km (soit
pratiquement le double en terme de distance) et du trafic de transit au niveau de Terroux.
Cette solution n’est donc ni concurrentielle, ni pertinente vis-à-vis des destinations à
raccorder (Sarasin, Carantec et Pommier).

LBJ Mme MAMIN-TISSOT demande comment se porte l’avancement du 
projet de mur anti-bruit demandé par la motion de novembre 2020. 

Réponse donnée le 15 mars 2021 : 

M. JIMAJA rappelle que ce mur anti-bruit concerne principalement l’OFROU (Office fédéral
des routes). Ce sujet a été abordé lors d’une séance avec le SIG en décembre, et une
discussion a été menée avec des associations – dont l’A3S – jeudi dernier. Un contact sera
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pris avec les SIG pour qu’ils s’arrangent avec l’OFROU, sinon il faudra que la commune 
intervienne car les habitants sont aujourd’hui très impactés par le bruit de l’autoroute et, à 
l’avenir, de l’aéroport, ainsi que par les nombreux travaux de nuit. Dès que le CA aura une 
réponse, celle-ci sera communiquée au Conseil municipal. 

Sujet abordé avec les associations d’habitants (A3S) et les SIG. Le CA a demandé par courrier 
à l’OFROU de mettre en place un mur anti-bruit dans le cadre des travaux en cours des SIG, 
suite à l’abattage du cordon boisé. Ce courrier a été adressé en copie aux SIG. Et à l’OCGC 
Nous vous communiquerons la réponse, le moment venu. 

LBJ M. VEIGA LÖFFEL aimerait savoir si le CA envisage de rejoindre les 
communes telles que Vernier qui vont faire recours auprès des CFF 
contre la disparition des cartes journalières en 2022. 

En réponse à la préoccupation de M. Veiga Löffel, nous pouvons lui confirmer que le Conseil 
administratif a effectivement prévu de protester contre la volonté annoncée des CFF de 
supprimer les cartes journalières, qui sont très appréciées des citoyens et qui permettent 
de favoriser la mobilité douce. Une résolution dans ce sens sera d’ailleurs présentée au 
Conseil municipal lors de sa séance du 12 avril 2021.  

LBJ Mme GIROD demande à qui appartient la terre extraite pour les travaux 
du tunnel, et ce qu’elle va devenir, si elle pourrait être utilisée pour faire 
une colline contre le bruit pour les habitants par exemple. 

Réponse par mail du 23 mars du Chef de projet NAT : 

Les terres actuellement stockées sur place vont servir à terminer les remblayages et la 
remise en état de la parcelle Pré-du-Stand conformément à l'autorisation de construire de 
la route des Nations DD 105'585. 

Dans cette autorisation il n'est pas prévu de réaliser une colline contre le bruit pour les 
habitants (le chantier de la Route des Nations restitue le champ comme il était avant les 
travaux, a contrario du merlon tel qu’il était prévu dans le cadre du développement du Pré-
du-Stand). 
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Suspens pour mémoire 

CA Date De Proposition Rép CA Réponse 

LBJ 03.12.2018 F. MAMIN-TISSOT Remettre sur le tableau des suspens la motion du PDC du 12.6.2017 
« pour un agenda commun avec les communes voisines » 

14.5.2018 
21.1.2019 

Sujet pris en main par le Groupement des communes de la rive 
droite du lac (GCRDL). Nouvelles suivront. 

MPO Sept. 2018 Mme MICHAUD 
ANSERMET 

Mme MICHAUD ANSERMET : Motion orale « pour l’accès au Wifi à 
l’Ancienne Mairie, à la Ferme Sarasin et à l’aula du Pommier » 

09.09.2020 Des offres ont été demandées à différentes entreprises pour l’accès 
au Wifi sur ces sites. L’aula du Pommier dispose d’ores et déjà d’un 
Wifi. La liste des codes sera remise sur CMNet lorsqu’elle aura été 
actualisée. 

SPO Nov. 2019 Mme SCHIRATO Mme SCHIRATO propose de suggérer que le service des parcs puisse 
apporter une touche de végétal dans le monde totalement minéral 
de la Ferme Pommier. 

11.11.2019 Cette proposition est étudiée par le service des parcs. En effet, le 
recul sur l’exploitation et l’utilisation des espaces extérieurs n’est 
pas suffisant pour envisager des plantations supplémentaires en 
pleine terre. Malgré cela, la thèse de mise en place de bacs pourrait 
être retenue et sera réfléchie durant le printemps prochain. 

SPO 2.12.2019 Mme PRUNCU 
CUTILE 

Mme PRUNCU CUTILE propose qu’une soirée d’histoire de la 
commune du Grand-Saconnex soit organisée en 2020 à l’intention 
des nouveaux habitants de la commune et des jeunes. 

17.02.2020 Nous avons contacté La Mémoire du Grand-Saconnex et cette 
association communale envisage parfaitement d’organiser une telle 
soirée. Nous allons donc définir avec les responsables de La 
Mémoire les contours de cette soirée et remercions Mme Pruncu 
Cutile pour sa proposition. 

LBJ 20.01.2020 Mme PRUNCU 
CUTILE Mme PRUNCU CUTILE propose que le Conseil administratif et que les 

commissions Agenda 21 et Environnement réfléchissent à élaborer 
un guide d’action pour les bâtiments de la mairie d’abord et par la 
suite dans tous les espaces publics pour la transition « 0 déchets ». Il 
n’est pas possible de demander ce changement aux autres sans que 
la commune ne le fasse également. 

04.08.2020 Cette thématique pourra être évaluée par un(e) futur(e) délégué(e) 
à l’énergie et au développement durable. 

LBJ 17.02.2020 Mme ANDRIS 
BEAUBRUN 

Mme ANDRIS BEAUBRUN propose la mise en place de poubelles de 
tri à la salle communale des Délices car elle remarque que les gobelets 
biodégradables mis à disposition n’ont pas de poubelle adéquate. 

25.05.2020 Ceci est à l’étude. Il s’agit dans un premier temps de quantifier les 
quantités, les déchets et l’emplacement. 

LBJ 22.06.2020 Mme MICHAUD 
ANSERMET 

Couper en deux l’espace situé au 3e étage du 211, rte de Ferney, afin 
de pouvoir les locaux plus facilement. 

14.09.2020 Une réflexion est en cours à propos de l’utilisation de cet espace. 

MPO 14.09.2020 Mme CAVALIERI Mme CAVALIERI propose d’imiter la commune de Lancy et de 
distribuer aux habitants des bons d’achat pour les commerces locaux 
afin d’encourager le commerce de proximité. 

09.11.2020 Une importante réflexion doit être menée pour donner suite à cette 
proposition intéressante, principalement sur les aspects financiers 
et sur les ayants-droits. En effet, actuellement, aucune ligne n’a été 
mise au budget pour supporter ces frais, qui pourraient rapidement 
être importants. Une réflexion est également menée en ce qui 
concerne la possibilité de créer une épicerie solidaire, en 
collaboration avec les communes de la rive droite du lac.  

LBJ 05.10.2020 M. BRADLEY M. BRADLEY propose de parler dans le prochain GSI et sur le site
internet de la commune de l’exposition d’UNIGE sur les mégalithes,
d’autant plus qu’une pierre a été extraite du Pré-du-Stand. Il aimerait 
que ce monument communal d’une importance majeure soit mis en
valeur, et peut-être même qu’il revienne au Grand-Saconnex.

09.11.2020 Par rapport à faire revenir le mégalithe au Grand-Saconnex, nous 
pourrons examiner la question ultérieurement avec le Service 
Cantonal d’Archéologie de Genève lorsque les analyses à son sujet 
seront terminées, ce qui n’est pas le cas actuellement. Il faut savoir 
toutefois que son poids est estimé à 1 tonne et que celui qui est 
présenté dans l’exposition est une réplique. 

CM du 12 avril 2021
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MPO 05.10.2020 Mme PRUNCU 
CUTILE 

Mme PRUNCU CUTILE propose que le service des bâtiments se 
penche sur la possibilité de tester les filtres électrostatiques créés 
récemment par des chercheurs suisses dans des salles de classe ou 
des bâtiments communaux.  

09.11.2020 Nous contacterons une entreprise pour en savoir plus et 
éventuellement demander une étude pour tester un site. 

MPO 05.10.2020 Mme CAVALIERI Mme CAVALIERI aimerait que la commune étudie la possibilité de 
proposer un espace de coworking pour que les étudiants et les 
personnes travaillant à distance puissent profiter d’un espace de 
travail aménagé. 

09.11.2020 
Le Service de l’action sociale et communautaire (SASC) et le Service 
des bâtiments et des équipements publics (SBEP) vont se concerter. 
En effet, il y a déjà eu de telles demandes à la Ferme Pommier. 

MPO 05.10.2020 M. CUDRE M. CUDRE pense qu’il faudrait faire rapidement des travaux à la rue 
François-Lehmann 18 afin que les personnes à mobilité réduite 
puissent accéder au bâtiment. Actuellement les personnes en chaise 
ou en déambulateur ne peuvent pas passer dans l’allée. Il estime qu’il 
serait peu coûteux de faire une rampe. 

05.10.2020 
La mise en place de structures pour la mobilité douce est obligatoire 
à partir du moment où il y a des travaux sur les bâtiments concernés. 
Cependant, suite à un courrier, il a été demandé aujourd’hui à la 
régie d’étudier maintenant la possibilité de mettre un siège ou une 
rampe, puisque des travaux n’auront pas lieu avant plusieurs 
années. 

MPO 08.02.2021 M. VEIGA LÖFFEL M. VEIGA LÖFFEL invite le CA à s’intéresser au label « Ama terra » et 
à déterminer s’il serait bien pour la commune. 

08.02.2021 
L’administration a approché Fourchette verte pour connaître les 
modalités spécifiques à respecter pour répondre aux critères et 
envisager, si cela est faisable ensuite par notre prestataire, de suivre 
ces prescriptions. 

REPONSES AUX PROPOSITIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 15 MARS 2021 

Date Délai CA Proposition Réponse 

08.02.21 Mai 2021 SPO Mme MICHAUD ANSERMET relève qu’il y a eu des tensions 
lors d’une récente campagne d’information de la société 
Pestalozzi et propose qu’à l’avenir l’administration 
communale prévienne et informe les habitants au sujet de 
ces démarchages, via le site de la commune.   

 

08.02.21 Mai 2021 LBJ M. BRADLEY aimerait que la Commune se penche sur la 
pertinence du nom de la place de Carantec et sur 
l'opportunité d'ouvrir la réflexion pour que le nom du centre 
de la Commune et de maints futurs équipements fasse sens 
à l'oreille des habitants actuels et futurs de la Commune. 

 

15.03.21 Juin 2021 SPO M. CUDRE demande que les endroits suivants soient 
nettoyés :  

- les corniches de l’école de la Tour 

- l’escalier surplombant la pataugeoire de Rivoire 

Les travaux de nettoyage et de réfection du béton du gradin impacté par le feu 
de scooter ont été commandés. Une fois le gradin réparé, nous nettoierons 
l’ensemble des marches et gradins. 
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- les traces laissées par le troisième scooter qui a brûlé 

- le mur des nuages qui présente des taches de moisissure et 
de mousse 

Le service voirie s’occupera du mur du nuage comme chaque année, quand le 
véhicule sera libéré de la viabilité hivernale et équipé en mode laveuse. Deux 
lavages sont prévus, au printemps et à l’automne, comme chaque année. 

 Juin 2021 SPO M. CUDRE propose de changer l’orientation des bennes de 
l’écopoint de la Tour. 

Avec les nouvelles bennes d’écopoint, les introductions sont, dans cette 
architecture d’écopoint, perpendiculaires à la route et ne peuvent pas être 
changées de sens. Nous avons d’ailleurs reçu des retours positifs des habitants 
à ce sujet.  

15.03.21 Juin 2021 MPO Mme PRUNCU CUTILE propose que la commune, dans le 
cadre du PLQ et du PDCom, se penche sur l’idée de mettre à 
disposition un terrain pour le concept d’école à l’extérieur. 

Dans le cadre de la révision du plan directeur communal, la réservation de 
surfaces dédiées à de l’équipement public est en cours de réflexion. 

15.03.21 Juin 2021 SPO M. BAECHLER aimerait que l’on informe la population sur les 
différents projets entre Carantec, Terroux, Sarasin, l’accès à 
Louis-Casaï et sur les mesures qui ont été prises ou vont être 
prises par rapport au redimensionnement et à la fluidité du 
trafic sur ces axes. 

Création d'aménagements cyclables et élargissement du trottoir sur les chemins 
E. Sarasin et Terroux  

Les éléments de planification ci-dessous ont été transmis à l’Office cantonal des 
transports (OCT) dans le cadre du Plan d’action mobilité douce (PAMD) 

• Etudes préliminaires : début/fin : 06.2021 / 12.2021 

• Autorisation de construire / permis de construire : début/fin : 04.2023 / 
10.2023 

• Début des travaux : début/fin : 03.2024 / 03.2025 

• Mise en service : 04.2025 

Crédit ETUDE => Fin 2021 => Commission ATM 

Crédit CONSTRUCTION => Fin 2023 => Commission ATM 

 
 

MOTIONS RENVOYEES AU CA 
 

Date Délai Motion Réponse 

16.09.2019 Mars 2020 Motion du PDC : « Eteignons l’éclairage public » Une présentation par les SIG a été faite lors de la commission ATM du 23 février 2021. 
Elle devra être suivie par des propositions de mise en œuvre concrètes. 



01/04/2021/MGO/lan - 4 - 

05.10.2020 Avril 2021 Motion orale de Mme CONCHA « Favoriser la 
récupération et la mutualisation des objets en 
proposant une bibliothèque municipale d’objets dans 
la commune ». 

Depuis l’automne 2020, une cabine téléphonique a été transformée en armoire 
d’échange sur le site de la Ferme Pommier. Ainsi, des objets hétéroclites transitent par 
cette armoire, les objets vont et viennent au gré des dépôts et des retraits des uns et 
des autres. Cependant, il n’est pas question dans ce cadre précis d’emprunt, mais bel et 
bien d’échanges de biens (livres, vêtements, accessoires de puériculture, jeux d’enfants, 
etc). 

Un projet de mutualisation d’objets pourrait être accompagné par le service de l’action 
sociale et communautaire, moyennant qu’il soit porté par un groupe d’habitants et que 
ce groupe sollicite les collaborateurs de la Ferme Pommier. 

09.11.2020 Mai 2021 Motion des Verts : « Pour un plan de végétalisation 
ambitieux visant à augmenter la qualité de vie dans la 
ville du Grand-Saconnex » 

Cette préoccupation majeure sera intégrée dans la révision du Plan directeur, étant un 
des fondements de la révision des plans directeurs communaux (cf. présentation TCR 
du 23.11.2020).  

Le plan directeur communal traitera également de la nature en ville et notamment de 
la végétalisation des espaces publics, afin de réduire les îlots de chaleur en ville et 
répondre au besoin d’ombre et de fraîcheur. 

Dans la cadre du projet d’arboretum et de l’élaboration de la stratégie d’évolution de la 
zone 5, une compensation des arbres abattus pourra être prévue sur le territoire 
communal, si cela ne peut pas se faire directement sur la parcelle. 

D’autres critères sont en cours de réflexion, tels que le maintien d’un pourcentage de 
surfaces de pleine terre dans les projets en zone 5. 

Enfin et à titre d’exemple, dans le cadre de la révision du plan directeur communal de 
Meyrin, des objectifs quantitatifs ont été inscrits, avec pour ambition politique de 
planter 250 nouveaux arbres par année entre 2020 et 2035 (ex : PDCom Meyrin, p.71).  

Afin de concrétiser ce type d’objectif, un plan de mise en œuvre est nécessaire. 

09.11.2020 Mai 2021 Motion orale : « Pour un traitement durable des 
nuisances » 

Sujet abordé avec les associations d’habitants et les SIG. Le CA communiquera à ce sujet 
dès qu’il aura des nouvelles. 

07.12.2020 Juin 2021 Motion des Verts : « Changement climatique, santé et 
biodiversité : le Grand-Saconnex revoit son 
alimentation ! » 

Actuellement, et ce depuis la rentrée scolaire 2019, dans les restaurants scolaires, 2 
repas végétariens sont servis par semaine, sur les 4 jours ouvrés. Par ailleurs, le 
restaurant scolaire est labellisé GRTA et utilise donc des produits régionaux dans 
l’élaboration des menus. A ce stade, il n’est pas envisagé d’augmenter le nombre de 
repas végétariens à 3. 
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Pour ce qui est des manifestations communales, type vernissages ou invitations du 
Conseil administratif, les produits locaux et de saison sont privilégiés. Pour les grandes 
manifestations, type 1er août et Fête des écoles, le « catering » étant confié à des 
associations communales, le Conseil administratif demande à ce que ces dernières se 
fournissent localement, et demande qu’une alternative végétarienne soit proposée. 

08.02.2021 Août 2021 Motion du PS : « Des logements temporaires pour des 
saconnésien·ne·s en situation d’urgence » 

L’administration étudie actuellement un projet de logements temporaires, porté 
ensuite par le service de l’action sociale et communautaire. Pour être efficace et 
efficient, ce projet nécessite toutefois des forces importantes en termes 
d’accompagnement et de suivi social, le but étant que ces appartements soient des 
solutions de répits temporaires, et que les bénéficiaires trouvent ensuite des solutions 
pérennes. Le constat des communes ou des associations proposant ce type de logement 
est que les personnes n’y arrivent pas seules dans la plupart des cas, et que la qualité 
de l’accompagnement est un déterminant majeur dans l’accès à des logements sur le 
marché « ordinaire » du logement. 

08.02.2021 Août 2021 Motion du PLR : « Veiller à maintenir un habitat 
diversifié dans la ville du Grand-Saconnex » 

Le plan directeur communal est l’occasion de planifier une vision territoriale du Grand-
Saconnex pour les 10 à 15 prochaines années. Les réflexions menées dans le cadre de la 
révision du plan directeur communal intègrent cette volonté de maintenir, voire de 
développer une diversité de fonctions, d’usages et de lieux à l’échelle de la commune. 

08.02.2021 Août 2021 Motion orale du PLR : « Bons cadeaux »  

08.02.2021 Août 2021 Motion orale de Mme MICHAUD ANSERMET pour que 
des appartements de Swisslife à la route de Colovrex 
soient mis à disposition de personnes en situation 
précaire. 

L’administration a envoyé un courrier à Swisslife début mars pour présenter cette 
requête. Elle transmettra la réponse, une fois celle-ci reçue. L’administration étudie 
toutefois d’autres possibilités d’accéder à des logements permettant d’offrir cette 
prestation, comme indiqué plus haut dans la réponse à la motion du Parti socialiste. 

15.03.2021 Septembre 
2021 

Motion du PS : « Un coin de fraîcheur autour de la 
pataugeoire du parc des Burgondes » 

Le service des parcs étudie différentes propositions qui pourront être soumises le 
moment venu à une commission du Conseil municipal, sans doute au mois d’avril ou 
mai.  

15.03.2021 Septembre 
2021 

Motion du PLR : « Installer des bancs publics le long de 
tous les parcours de mobilité douce prévus dans le futur 
Plan directeur communal de la ville du Grand-
Saconnex » 
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15.03.2021 Septembre 
2021 

Motion orale de Mme MICHAUD ANSERMET pour 
changer le nom de l’arrêt « Grand-Saconnex Place » en 
« Place de Carantec » 

 

15.03.2021 Septembre 
2021 

Motion orale de Mmes ANDRIS BEAUBRUN et 
CAVALIERI pour la mise à disposition gratuite de 
protections hygiéniques dans les écoles et les bâtiments 
communaux. 

 

 

MOTIONS RENVOYEES EN COMMISSION 
 

19.02.2018 Equipements publics VERTS : « Pour permettre à tous de se balader pieds nus et de se 
reconnecter à son environnement » 

Cette thématique pourra être évaluée par un(e) futur(e) 
délégué(e) à l’énergie et au développement durable. 

15.10.2018 Transition, démocratie VERTS : « Pour une serre bio-aquaponique connectée au Grand-
Saconnex » 

 

15.10.2018 Culture, sports, loisirs M. POMATTO : « Pour que la commission culture, sports, loisirs 
puisse se pencher sur d’éventuels compléments à apporter au 
règlement des sociétés communales suite au résultat de la 
présentation qui sera faite à ladite commission » 

 

14.09.2020 Equipements publics Mme PERROTIN DURET : « Garantir l’accessibilité des locaux 
communaux pour tous les citoyens » 

 

 

 

 


